



家族会幹事会を開催いたしました

10月14日（土）に今年度に入って初めての家族幹事会を開催いたしました。4月の家族会総会より新たに加わった幹事の皆様にもご参加いただき、家族会運営のことだけではなく、苑の運営についても協議いたしました。

●家族会運営について

←施設協力費

補助金及び介護報酬による運営だけではご入居者に十分な生活を送ってもらうことが困難であることから、家族会となぎさ和楽苑にて協議し、ご入居者の生活に役立つような物品をご寄贈いただいております。過去には移乗用具や体位交換クッションなどの介護用品やテレビやカラオケグッズ等の余暇グッズ、リビングの網戸など多岐にわたりご寄贈いただきました。介護用品については家族会のご協力もあり充実してきております。

令和5年度は33万円の予算を組んでいただいております。今年度は主に余暇支援に特化した物品の整備を進めることになりました。

①モバイルディスプレイ

主にYouTube等の映像コンテンツをご入居者に楽しんでいただく際に使用する予定です。お好きな映像や音楽を鑑賞いただくことで楽しい時間を過ごしていただいたり、気持ちが落ち着かない際にも活用したいと考えております。

また、よりあい処の活動やオンラインボランティア、苑内行事等、様々な場面で活用できると考えております。



▲参考図

②fire stick tv

上記のモバイルディスプレイと一緒に使用する物品になります。モバイルディスプレイに差し込むことで無料で視聴できる映像コンテンツとしてYouTubeやABEMA等をお楽しみいただけます。



▲幹事会のご様子です。

③ブンネ スウィングバー ギター

週1回程度、よりあい処の活動にて「楽器の時間」と称し楽器に触れ演奏をする機会を設けております。誰でも簡単に演奏できるギターでありご入居者の皆様に楽しんでいただいております。より多くの方にお楽しみいただけるよう活用させていただきたいと考えております。



▲演奏のご様子です

←防災協力費

家族会としてご入居者だけではなく、職員や面会者、ボランティアの方々の非常食や飲料水、防災備品の整備を充実させていくため2012年から予算をたてて支援いただいております。

令和5年度は20万円の予算を組んでいただいております。今年度は災害時に使用する非常用バッテリーを各階に1台保管できるように購入を進める予定です。苑でも非常用バッテリーを整備しておりますが、喀痰吸引器が電圧の関係で使用できません。今回、購入予定の非常用バッテリーは喀痰吸引器も使用できるものをご購入させていただきます。

●家族会幹事会の予定

令和6年3月2日（土）14：30～、家族会幹事会を予定しております。幹事の皆様には日が近づきましたら改めて、ご案内いたします。

長寿を祝う集い

9月17日（日）になぎさ和楽苑最大の慶事である敬老行事を行いました。今年度は新型コロナウイルス感染症の影響により、規模を縮小し祝賀の式典を執り行いました。式典では斎藤区長をはじめ、家族会より会長、副会長、幹事の皆様、当苑の第三者委員の皆様にもご出席いただいております。

式典後には、例年の長寿を祝う秋まつりにてご好評いただいております「のど自慢大会」や「新田太鼓様」による太鼓や踊り、「ゆきな会様」による盆踊りをご披露いただき、祝賀の雰囲気盛り上げていただきました。

また、記念品として苑より祝賀者の皆様へカタログギフトを、家族会より祝賀者、長寿者の皆様に花かごをお渡ししております。さらに、ボランティアの「たんぽぽ」様、「ワッシー」様がご入居者の健康を願ってお守りを作成してくださりました。

「長寿を祝う集い」を開催するにあたり、多くの方々にご協力いただき、一体となっております。お祝いすることができました。

花かご
祝賀者 18名、長寿者 32名



素敵なお守りです！



式典の様子

モート中継も活用しました！



おめでとう
ございます



素敵な踊りでした！

身体と心に響き渡る
演奏でした！



topics

神子副会長～ご挨拶～

私の母が2015年9月より和楽苑でお世話になっております。当初、兄の住んでいる神奈川県の有料老人ホームに入居していましたが、私が住んでいる家の近くの和楽苑に入所する事が出来ました。私は2013年に江戸川区に引っ越してきたので知らなかったのですが、周りからは口を揃えて「和楽苑はとても良い所だ」と言われ羨ましがられました。イベントやボランティア活動が沢山あったり、職員の方々は手厚い看護とお世話をしてくださったりと、周りが言うように、本当に楽しく良いところに入居する事が出来たと実感しております。その感謝の気持ちと、入居者の方々が快適に生活できる様に、入居者のご家族の代表として家族会副会長を務めさせていただきますのでよろしくお願いいたします。



長寿を祝う集いの日に撮影したお母様との2ショット写真です。

山内介護員のご紹介



皆様、初めまして。家族会の担当をさせていただくことになりました介護員の山内佑美と申します。なぎさ和楽苑で働くのは今年で3年目になります。入職時は3階で働き、先月からは2階で働いております。これまではご入居者の皆様と関わる事が主であり、ご家族の皆様とお話する機会は多くなく、ご面会の際に挨拶をする程度でした。そのため、この機会にご家族の皆様が日頃どのようなことを感じているのか、家族会幹事会ではどのようなことが話し合われているのか等を知り、ご入居者へのケアのなかで活かしていきたいと考えております。どうぞよろしくお願いいたします。

SNSのご紹介

なぎさ和楽苑のホームページやYouTube、Instagramにて苑内の取り組みを発信しております。右のQRコードより読み取り、ぜひご覧ください！！



ホームページ



YouTube



Instagram